

こんにちは、学生支援グループです。
卒業生のみなさんご卒業おめでとうございます！！

本日は卒業記念号としてノートテイク Communications Vol.19を発行します。

---<INDEX>---

- 【1】ノートテイク利用者（法学部卒業生）からのことば
- 【2】卒業記念号に寄せていただいたコメント
- 【3】現4年生（卒業生含む）へのメール配信を停止いたします
- 【4】在学生のみなさんへ

◆【1】ノートテイク利用者（法学部卒業生）からのことば

四年間（4年次は講義を取っていなかったなので、正確には三年ですね。笑）、ノートテイクの皆さまには大変お世話になりました。ノートテイクの皆さま、そして学生支援スタッフの皆さまのおかげで、無事に卒業することが出来ました。

聴覚障害、あるいはその他の障害を持つ学生にとって、ノートテイクは無くってはならないものです。中央大学でテイクを受けることが出来たことに心から感謝するとともに、今後一層の発展を願っています。

改めまして、ノートテイクを通して関わった皆さまに、心より感謝申し上げます。
ありがとうございました！

法学部4年 ○○○○（利用者）

◆【2】卒業記念号に寄せていただいたコメント

・・・[卒業生から在学生に向けて]・・・

私は1年生の12月から、テイクを担当させていただきました。

私は字を書くスピードも、話を聞き取るのも元々苦手で、利用された方々には毎回申し訳ない気持ちでいっぱいでした。

そんな私が、今の今までテイクを続けられたのは、利用された方々が私の文章を一生懸命理解して下さったこと、他のテイクの方が助けて下さったこと、そして稲垣さんのご配慮のお陰です。本当にありがとうございました。

後輩のみなさんの中には私と同じような境遇の方もいらっしゃると思いますが、どうか、向いてないから、と諦めずに続けていって欲しいと思います。

手短になりますが、ご支援下さった稲垣さんはじめ学生支援グループの方々に深くお礼申し上げます。ありがとうございました。

経済学部4年 ○○

これまでテイクで一緒になったみなさん、色々フォローいただきありがとうございました。ノートテイクを通して気配りの仕方や話の要点を押さえるコツを学ぶことができました。他にもたくさん得られることがあると思いますので、みなさんぜひこれからもノートテイクを続けていってください。

法学部4年

・・・[在学生から卒業生に向けて]・・・

ご卒業おめでとうございます！

ノートイクボランティアを通じて、色んな学部の先輩方と交流ができて楽しかったです！卒業されてしまうことは寂しいですが、新しい場での先輩方のご活躍をお祈りしています！

経済学部 3年

法学部 ○○先輩へ

ご卒業おめでとうございます

先輩に会ってあれから2年が経ちました。初めてのノートイクはとても緊張し、聞き取れなかったらどうしようと常に不安に思っていました。

その時、○○先輩は優しく対応してくださり、担当テイカーになろうと決意したことを覚えています。

それからずっとノートイクのボランティアをし続けることができました！！

3年になり忙しいこともあります、ノートイクはし続けていこうとおもっています。

先輩も社会にでて色々大変なこともあると思いますが、頑張ってください。

法学部 ○○ ○

卒業生のみなさま

このたびはご卒業おめでとうございます。

皆さまには大変お世話になり、感謝してもしきれません。

新天地でのご活躍をお祈り申し上げます。

法学部 2年

卒業生の皆様

ご卒業おめでとうございます。

今まで、一緒にイクしていただき、ありがとうございました！

授業前の雑談であったり、交代のタイミングを見計らったりしたことがとても懐かしく思い出されます(笑)

皆様から教えていただいたことを生かしながら、来年度のイクも頑張ります！

ありがとうございました。

法学部 3年

ご卒業おめでとうございます

私がイクで入ったとき、手書きも Word も読みにくくたくさんのご迷惑をおかけしました。

当時1年生で緊張していた自分にとって、○○さん(利用者)がいつも優しく接して下さったのが本当に嬉しかったです。

4月から3年生になるので、今度は自分が後輩にアドバイスできるようなテイカーを目指して頑張っていきたいです。

卒業してもまた中大に遊びに来てくださいね。

文学部 2年 ○○○○○

卒業生のみなさんご卒業おめでとうございます。

大学生生活はいかがでしたか??みなさんの貴重な時間を共有できたこと、ほんの一部ですが日常の喜びや悩みを共有できたことがとても嬉しく刺激をもらえました。

これからもっと様々な経験をしていくことと思います。今まで以上に辛いことや嬉しいことがたくさん待っているでしょうが、どうか、出逢いを大切に、様々な方の様々な意見に耳を傾けていくようにしてください。

みなさんの笑顔にいつも大きなパワーをもらっていました。

心よりありがとうございました。

みなさんの新生活にご多幸がありますよう心よりお祈り申し上げます。

また会える日を楽しみにしております！！

ノートイク受付担当

◆【3】現4年生(卒業生含む)へのメール配信を停止いたします

現4年生(卒業生を含む)へのメール配信は、このメールを持ちまして停止いたします。これまでノートイクにご協力いただきましてありがとうございました。なお、引き続きメール配信をご希望される方はご連絡ください。

◆【4】在学生のみなさんへ

あと2週間ほどで春休みも終わり、新たな1年が始まります。特に4月はみなさんご自身の履修登録もあり、スケジュール調整が難しいかと思いますが、来年度もノートテイクボランティアへのご協力をよろしくお願いいたします。

おわりに…

ノートテイク Communications Vol.19卒業記念号 はいかがだったでしょうか？

今年も桜が開花しましたね！！暖かくなったかと思えば急に寒くなったりと、気温差が激しい今日この頃ですがみなさんくれぐれも体調に気をつけ、残りの春休みをお過ごしください。

新年度皆さんに会えるのを楽しみにしております。